

L'athérosclérose serait un facteur de risque de la maladie d'Alzheimer

Zitouni IMOUNACHEN - 2025-06-19 04:07:46 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

En analysant les données médicales et pathologiques provenant de 1 143 personnes âgées de 65 ans et plus, qui ont accepté de faire l'objet d'une autopsie cérébrale au moment de leur décès, les chercheurs du Centre Rush spécialisé dans la maladie d'Alzheimer (Rush Alzheimer's Disease Centre) à Chicago ont révélé un lien entre athérosclérose et artériolosclérose cérébrales et démence associée à la maladie d'Alzheimer.

La cohorte a inclus 478 (42 %) participants atteints de la maladie d'Alzheimer. Près de 40 % des participants étaient atteints d'une athérosclérose modérée à sévère. Les auteurs ont découvert que chaque augmentation du niveau de gravité de l'athérosclérose ou de l'artériolosclérose chez la cohorte de patients était liée à un risque significativement plus élevé de démence associée à la maladie d'Alzheimer.

L'athérosclérose et l'artériolosclérose ont été également associées à des scores inférieurs pour la cognition globale.

Les chercheurs ont déclaré que la pathologie des vaisseaux cérébraux pourrait être un « facteur de risque sous-estimé » de la maladie d'Alzheimer.